
Brancaccio  a  Porta  a  Porta,  blocco
cessione crediti:  bisogna fare presto con
soluzioni efficaci e rapide
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“A Palazzo Chigi abbiamo trovato grande apertura sulla proposta di utilizzare gli
F24 per liberare i cassetti fiscali e consapevolezza del dramma socioeconomico che
sta per esplodere sui crediti incagliati. Serve subito una misura stabile e sostenibile
che aiuti  l’intero Paese”.  Queste le  parole  della  Presidente dell’Ance Federica
Brancaccio intervenuta a Porta a Porta, ospite di Bruno Vespa, per chiarire gli
effetti devastanti di questo decreto che blocca per il futuro la possibilità di cedere i
crediti e non da soluzione per quelli incagliati mettendo in ginocchio famiglie e
imprese.
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